



# 名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO. 893



## 超私の奉仕

SERVICE Above Self

<本年度クラブ会長方針>

### 「チャレンジ」

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
 会長 草野 勝彦 URL <http://www.nagoya-osu.org> Email [office@nagoya-osu.org](mailto:office@nagoya-osu.org)  
 幹事 鬼頭 茂成 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337  
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F

2005～2006年度

R.I. 会長

カール・ヴァルヘルム.

ステンハマール

#### 第108回例会

職業奉仕月間・米山月間

於 名古屋東急ホテル

2005年10月20日(木)

出席計算数 65名中44名出席

出席率 67・69%

前々回出席率 84・38%

#### ロータリーソング

「四つのテスト」「結婚記念日の歌」

指揮者 松本 哲朗  
 ピアノ演奏 電板 玲子

#### ゲスト

学友会役員・国際担当  
 愛教大・名古屋外大  
 榎山学園大学非常勤講師

張 素方さん

#### ニコボックス

張さん、卓話楽しみにしています。横井地域活性化委員会長、11月6日様でした。

米山学友、張 素方さん、卓話ありがとうございます。  
 張 素方さん、本日は卓話を百敷へお願い致します。北川 昂邦

入会記念月です。このころありがとうございます。  
 鬼頭 茂成  
 若崎さんありがとうございます。お世話かけます。

尾上 昇

内藤さん、先日はうちへようこそでした。

加藤 正樹

草野会長、先日はありがとうございます。入院時御見舞いの花を頂き有り難う御座いました。

前田 隆久

一昨日は山形美術館 昨日は東京都現代美術館へ行ってきました。

吉田 隆彦

ゴルフの秋です。48回の結婚月です。

杉本 英夫

先週のイベント「協力ありがとうございます」を行いました。

横井 衛

姪っ子に車を貸したら、新しいもつをつけて返してくれました。合掌

渡辺 観永

妻の誕生日です。

伊藤 清次

今日、妻の誕生日です。小澤 幸男

10月13日の娘のコンサート盛況に終わる事が出来ました。出席して頂いた皆様に感謝します。ありがとうございます。

神野 邦利

久しぶりの東急ホテルでの例会です。東急ホテルの食事を味わっていただきと思っています。

草野 勝彦

10月15日「来て、見て、大須を知って」を路打って行きました例会については、あいにくの雨で足元の悪いところ、大勢の皆様が出席をいただき、ありがとうございました。特に主管の地域活性化委員会の横井委員、11月6日

様でした。私も楽しく一時間を過ごさせていただきました。



今回は、米山月間に因み、米山記念奨学会の学友の愛教大等で非常勤講師をされており張さんに卓話をお願いしています。よろしくお願ひ申し上げます。

今日は、自分の会社の従業員で、サラ金業者からお金を借りて、相当な借金になっている人がいる場合には、会社はその従業員を解雇できるでしょうか。借金をしているから、それがスタートに会社に迷惑を掛ける訳ではなく、それは私生活上の問題となります。

従って、原則的に解雇することはできません。しかし、サラ金よりの金銭の借入れについて、その従業員が会社の経理担当で、その地位を利用して借入れをした場合には、問題は違ってくるものと思われまふ。業務や密接に結びついた行動により、会社の信用は著しく傷つけられますので、解雇事由となると思われます。

又、サラ金業者からの取立に追われ

て仕事ができなくなったり、勤務成績が低下した場合にも、懲戒は考えられると思ひます。

従業員がサラ金に追われ、会社から行方不明になってしまう人もいますが、そのなれば解雇すべきことは当然でしょう。

この場合、会社は、誰に対して解雇の通知をしたらよいのでしょうか。従業員は行方不明になり通知をする先がないわけですが、解雇の通知は従業員に送達しなければなりません。

その場合に、会社が通知を送る方法があります。それは公示送達という方法で、裁判所の掲示板上に公示することによって、会社の意思を従業員に連絡する方法です。

この方法により解雇しておけば、後日、従業員より解雇の有無を争われることはありません。

終身雇用を原則としています日本の労働法においては、就業規則上の根拠がないと解雇することは大変難しいことですので、十分注意していただきます。

#### 卓話

「砂漠の故郷」と日本とロータリー

中国の奥地、昔シルクロードで有名になった新疆という所から参りまして、張て申します。

新疆には、特にトルファンという町は、かつて繁栄になった時に造られた

高殿や王城などは、王朝の消滅と一緒に滅びて、廃墟になり、現在のシルクロードの古跡となり、毎年世界中の多くの観光客を引き寄せています。日本ではなかなか見られない風景がいっぱいあるので、機会があったら、是非一度足を運んでいただきたいです。首府のウルムチは北京から飛行機で約5時間、電車だと48時間で行けます。私は日本に来て17年になります。



来る前に大学で日本語を教えてくださいましたが、やはり本場の日本の文化と社会を身体で体験したいと、日本に来ることを願っていました。でも当時私費留学に非常に審査が厳しかった時代で、許可が下りるのはとても難しかったのです。私は運がよく、日本の文部省の国費留学の試験に合格して、東北大学の日本語・日本文化の研修生として一年だけの留学期間を得て、日本に来る夢が叶いました。

日本に来てあつたついでに、一年経って奨学金が切れました。せつかく来たから、もつちつと頑張つて学位を取つて帰るつもりで、一年前から私費に変わりました。生活のため、時給500

円で年中無休の弁当屋でアルバイトを始めました。同時に大学院の入試のため猛勉強して、無事に大学院の修士課程に合格しました。その後専門の勉強や、論文の構想、一年かけて完成し、文学修士の学位を取得することができました。その後後期の博士課程は三年が必要です。私費のままでは残つて勉強し続けるか、勉強を放棄して帰国するか当時非常に悩んでいました。帰国したり、今は多分違う人生を送つていていいや。正にその時ロータリーとめべの出会い、助けられ、生活費に悩まされず研究に専念できるようになり、三年間、三つの論文を学術雑誌に載せ、博士課程の単位も全部取得できました。これは本当にロータリークラブの支えがあったからと、このような成果を出すことができました。

名古屋に来てから、大学からの誘いがある、今愛教大、外大、椋山女学院大で中国語を教えています。私にとってロータリーの支えがなければ、今の私はいなかったでしょう。一番大事な時期に私の人生を決めてくださったロータリーの存在は何よりも偉大で、人生の一部になっていくという気がします。今感謝の気持ちで何らかの形で、お役に立てれば非常に光栄だと思います。

これからますますよろしくお願いします。

〈今週のインタビュー〉

岩崎 征一



☆日常ロータリー会員という意識されることはありませんか？

もし、おめりなら、それはいつの時ですか？

「ニュースなどで、ボランティア、奉仕活動の団体の報道を見聞きしている時。」

ロータリー会員である私にも、その活動をする義務があることを感じます。」

☆今までに設計されたお仕事で、最高と思われ設計を教えてください。それはどういふポイントで設計をなさつたのでしょうか？

「知らない間にすでに40年近く建築の設計に携わってきましたが、その都度、その建物の設計が顧客にとって最高であつて欲しいと願つて家作りをしてきました。ポイントは100種類の違いがあります。」

☆生きていふかたと思つ瞬間は？

「はあかしいことですが、無信心な私

にいつ、生きていけるのがあたりまえで、「死」なんて考えたこともありませんでした。まったく「駄目」な人間のままです。岡部主任のお話の中の「生きるよろこび、生かされているよろこび」を知る人間になりたいと思っています。

2005～2006年度 国際ロータリー

第260地区 地区大会

大会第2日目

2005年10月23日(日)

9:00 受付開始

於：豊田スタジアム



表彰

2004～2005年度に関する表彰

RI 意義のある業績賞

名古屋大須ロータリークラブ

RI 会長賞 優秀クラブ

名古屋大須ロータリークラブ

記念講演

「豊かなくもる社会をめざして」

トヨタ自動車株式会社

社長 渡辺 捷昭氏

チャリティランの案内

11月5日(土) 10時～

於 名城公園 噴水予定地

チャリティーラン走者 (敬称略)

クリスティアナ マッキントッシュ

杉本 まさき・岡村可奈子

大原 久延・大原 令子

岡村 昂幸

補欠

丹下 朋香・鬼頭 茂仁

松本 哲朗

★当日は応援していただくメンバーキヤップした事になります。多数応援をお願い致します。

厚食も用意しています。

第1088回例会の案内

11月10日(木)

「speak out daily」

於 名古屋東急ホテル

プリンテン委員会

川口 小折・黒柳 一男・大原 敏正